

Visita a la Región del Maule: ministra Jeannette Jara participa en la entrega de 268 viviendas en Cauquenes

- La autoridad se encuentra en la región para socializar el Presupuesto 2025, que tiene foco en seguridad pública, social y económica.

La ministra del Trabajo y Previsión Social, Jeannette Jara, participó este viernes en la ceremonia de entrega de 268 viviendas en la comuna de Cauquenes, Región del Maule, que se llevó a cabo en el parque ubicado en el Conjunto Habitacional Villa Alto Las Higueras III.

La autoridad se encuentra en la región en el marco de la presentación del Presupuesto 2025, anunciado por el Presidente Gabriel Boric a fines de septiembre y que tiene foco en la seguridad pública, social y económica. La visita a Cauquenes es “precisamente para conversar con los vecinos sobre los énfasis del Presupuesto para el próximo año y las materias laborales que, además, estamos impulsando”, dijo la ministra Jara. “Pero, en el ámbito presupuestario, principalmente, para conversar de la ejecución de lo que ha sido el programa habitacional que comprometió el gobierno del Presidente Boric y que en esta región lleva un 85% de avance”.

Agregó que la entrega de casa en la “Villa La Higuera III es para distintos vecinos y vecinas que se han organizado en un largo proceso de postulación. Quienes han obtenido su casa propia saben lo que cuesta llegar a este momento muy emotivo”.

En la ceremonia también estuvieron presentes el gobernador regional (s), Rodrigo Hermosilla; el delegado Presidencial Regional del Maule, Humberto Aqueveque; el delegado Presidencial Provincial, Claudio Merino; la senadora Paulina Vodanovic; el alcalde (p) de Cauquenes, Guillermo García; la seremi de Trabajo, Maribel Torrealba; la seremi de Gobierno, Nataly Rojas; el seremi de Vivienda, Pablo Campos; y

la presidenta del Comité habitacional Parque del Sol, Camila Andrade.

La seremi de Trabajo, Maribel Torrealba, destacó que “estamos en la comuna de Cauquenes, donde hemos acompañado al Minvu en la entrega de 268 llaves a las familias de la Villa Alto Las Higueras 3, donde muchas familias están resolviendo hoy su situación habitacional. Destaco el compromiso del gobierno también y la generación de empleo de este proyecto en la comuna”.

Cabe destacar que el Presupuesto de 2025 va a crecer en un 2,7% respecto al de este 2024. En el caso del Ministerio del Trabajo y Previsión Social, se propone un alza de 0,9%, recursos que permitirán ampliar los esfuerzos para consolidar el Trabajo Decente y fortalecer el Sistema de Protección Social, con un mayor financiamiento de la Pensión Garantizada Universal (PGU); recursos adicionales para el programa de Reconversión Laboral del Sence, que le permitirá avanzar en el compromiso de 50 mil personas capacitadas durante este gobierno, además de mayor presupuesto para los Subsidio al Empleo Joven y Bono al Trabajo de la Mujer, con cerca de 319 mil y 483 mil subsidios, respectivamente; y más recursos para ChileValora, que le permitirá fortalecer contrataciones bajo el Código del Trabajo para la Certificación de Competencias Laborales.

Hospital de Cauquenes

Tras participar de la entrega de viviendas, la ministra Jeannette Jara visitó la construcción del Hospital de Cauquenes, donde se reunió con las y los trabajadores de la obra, además de realizar un recorrido por la faena. Actualmente, la obra emplea a 430 personas.

“Realizamos una visita inspectiva con distintas autoridades a las obras del hospital en construcción de la ciudad de Cauquenes. Es que es una obra que está con un grado de avance importante. Se espera su puesta en marcha, como primera etapa, a mediados del próximo año y va a tener más de 136 camas, servicios especializados, con apertura de pabellones y atención no solo para la comuna, sino que también para todo el sector del Maule Sur. Se suma, además, a la red que se está construyendo tanto en Constitución como Parral”, explicó la ministra.

En la actividad estuvo acompañada por el delegado Presidencial Regional, Humberto Aqueveque; el delegado Presidencial Provincial, Claudio Merino; la seremi de Trabajo, Maribel Torrealba; el seremi de Obras Públicas, Jorge Abarza.

El delegado Aqueveque indicó que es una “obra que va en un 63% de avance, que se inició en el gobierno del presidente Gabriel Boric y que todo indica que vamos a poder inaugurar junto a nuestra máxima autoridad acá en esta ciudad. Pero veníamos de otro sector, de la población Fernández, en lo que es Alto Las Higueras, donde ya se han entregado 642 viviendas y el día de hoy, 268 familias han tenido acceso a su vivienda”.

En efecto, el futuro hospital es parte de la “Red Maule”, en el que también se encuentran las construcciones de los hospitales de Parral y de Constitución, con 414 y 396 empleos actuales, respectivamente. La “Red Maule” cuenta con una inversión total estimada en UF 6.634.394 y empleará, una vez en operación, a 1.950 personas.

En la oportunidad, la autoridad también insistió en la aprobación de la reforma



previsional que se tramita actualmente en la Comisión del Trabajo y Previsión Social del Senado, en el Congreso Nacional: “Los

pensionados de nuestro país tienen una pensión muy baja. Entonces, sacar adelante la reforma es un acto de justicia”, comentó.